



La Jornada

DIRECTORA GENERAL: CARMEN LIRA SAADE
DIRECTOR FUNDADOR: CARLOS PAYÁN VELVER

SÁBADO 27 DE JULIO DE 2024 // CIUDAD DE MÉXICO // AÑO 40 // NÚMERO 14379 // Precio 10 pesos

París es una fiesta



▲ La Ciudad Luz fue una de las protagonistas en la inauguración de los Juegos Olímpicos, que reivindicó los valores de libertad, igualdad y fraternidad. La celebración no se llevó a cabo dentro de un estadio, como era usual, sino en el río Sena, las calles y lugares emblemáticos. La ex atleta Marie-José Perec y el judoca Teddy Riner fueron los

encargados de encender el pebetero, en un globo aerostático que permanecerá hasta el final de la justa, el 11 de agosto. Para cerrar con broche de oro la ceremonia –que duró cuatro horas–, Céline Dion reapareció luego de dos años de estar alejada de los escenarios a causa de una enfermedad. Fotos Xinhua, Ap y Afp AGENCIAS Y REDACCIÓN / DEPORTES

México no participó en la “detención o entrega”

El Mayo llegó a EU en contra de su voluntad, afirma abogado

● Del aeropuerto de Hermosillo salió un pasajero y arribaron 3 a Texas: Rodríguez

● Existe un trabajo conjunto y significa un avance en la lucha antinarco: AMLO

● Joaquín Guzmán López comparecerá el martes; desmienten liberación de Ovidio

► Ismael Zambada compareció ayer en silla de ruedas en El Paso y se declaró no culpable de los cargos de narcotráfico. Foto La Jornada A. URRUTIA, L. POY, G. CASTILLO, R. VILLALPANDO, A. HERAS Y AGENCIAS/P3A5

